

# IG B 212 neu erwägt Klagefonds

DM Titel  
seite

12.03.09

DELMENHORST (JTS). Die Interessengemeinschaft B 212 neu „Freies Deich- und Sandhausen“, die sich mittlerweile ins Vereinsregister hat eintragen lassen, erwägt die Gründung eines Fonds, um mögliche juristische Schritte finanzieren zu können. „Die Vereinsgründung dient dazu, unsere Arbeit auf eine breitere Basis – auch finanziell – zu stellen“, so der Vorsitzende Uwe Kroll. Als eingetragener Verein könne die IG nun Spendenbescheinigungen ausstellen, so Kroll. Der neue Verein, der nach eigenen Angaben rund 40 Mitglieder zählt, lädt für Sonntag, 15. März, zu seiner ersten Jahreshauptversammlung in die Gaststätte Zum Lindenhof (Stedinger Landstraße 24) ein. Beginn ist um 19 Uhr.